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Covid‐19, la politica e i cittadini
ringraziano i farmacisti. Speranza:
“Grande abnegazione”. Cossolo:
“Orgoglioso del lavoro dei colleghi”

06/03/2020 13:45:41

E’ trasversale il riconoscimento
della politica allo sforzo e
all’impegno profuso dalle
farmacie nella battaglia al
contenimento del Coronavirus.

"Il lavoro dei farmacisti italiani,
svolto con grande abnegazione
in questi giorni difficili per tutti,

è molto importante", ha detto il ministro della Salute, Roberto
Speranza, entrando nella sede della protezione civile. Ed ha
aggiunto: "Dobbiamo ringraziare tutti coloro che stanno lavorando in
queste ore: dai medici, agli infermieri, agli operatori sanitari, ai
volontari, alle forze dell'ordine e all'esercito. Il contributo di tutte
queste persone insieme alla collaborazione dei cittadini sono
fondamentali nella sfida stiamo affrontando".

“Diverse volte abbiamo tutti, giustamente, ringraziato il personale
medico e sanitario. Ma io credo che una menzione e un sentito
ringraziamento li meritino anche la categoria dei farmacisti, che
senza mascherina e senza particolari strumenti di protezione
accolgono e consigliano chi non sta bene, esponendosi a clienti con
tosse, raffreddore o sintomi influenzali. Un grazie sincero per la
vostra presenza tranquillizzante e la vostra professionalità che
garantiscono un presidio su tutto il territorio nazionale”. Così, in un
post su Facebook, Giorgia Meloni leader di Fratelli d’Italia ha
voluto ringraziare la categoria dei farmacisti, riconoscendogli il ruolo
di avamposto del Ssn che in questi giorni è sempre più evidente agli
occhi di tutti.

Soddisfatto il collega di partito, nonché farmacista, Marcello
Gemmato che replica così. “Grazie a Giorgia Meloni per le parole di
stima ed affetto, le farmacie private convenzionate, in un momento in
cui chiudono ospedali e strutture sanitarie pubbliche, rimangono
l'unico presidio sanitario presente capillarmente sul territorio: dal
paesino di montagna fino al centro cittadino c'è un camice bianco ed
una croce verde a tutela della salute degli italiani”.

Anche per l’ex ministro della Salute e deputata democratica,
Beatrice Lorenzin, "Unità è dire grazie a medici, infermieri,
farmacisti, operatori socio sanitari, volontari, sempre in prima linea
per assisterci, curarci. È la somma dei loro sacrifici che rende
grande il nostro Servizio Sanitario Nazionale. Grazie grazie grazie".

Da Forza Italia la vicinanza ai farmacisti, veicolata dall’onorevole
Andrea Mandelli: “le farmacie lombarde, venete, emiliane e di tutto
il paese che non hanno mai chiuso, sono rimaste  disponibili anche
nei giorni festivi, non hanno mai ridotto la loro operatività. Per questo
ringrazio i farmacisti italiani che sul territorio, negli ospedali e nelle
strutture del servizio sanitario si sono adoperati senza risparmio”.

"Grazie ancora agli operatori della sanità, a medici, infermieri,
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“Dal 24 febbraio, data in cui si è palesata
l’emergenza dell’infezione da nuovo
coronavirus, le farmacie lombarde, venete,
emiliane e di tutto il paese che non hanno
mai chiuso, sono rimaste  disponibili anche
nei giorni festivi, non hanno mai ridotto la
loro operatività. Per questo ringrazio i
farmacisti italiani che sul...
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“Farmacie, porta di ingresso del
Ssn”, il segretario di
Federfarma Tobia ospite di
‘Radio Anch’io’

Non smettono di ricordarlo in Federfarma
che, soprattutto in questo momento così
delicato, “le farmacie sono porta di
ingresso del Ssn che non solo dispensano
consigli professionali, ma forniscono al
cittadino informazioni su quelle che sono le
misure più importanti da prendere dal punto
di vista igienico...
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Coronavirus, il punto in Emilia
Romagna. Gallina Toschi:
situazione complessa, farmacie
impeccabili

“La situazione in Emilia Romagna è
abbastanza complessa. I casi di contagio
sono in aumento, così come i decessi
anche se l’indice di mortalità è contenuto e
si registrano anche i primi casi di
guarigione”. A fare il punto sulla situazione
locale è il presidente di Federfarma Emilia
Romagna, Achille Gallina Toschi, che...
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28 febbraio 2020
Marco Cossolo a
Unomattina sul
coronavirus

27 febbraio 2020
Roberto Tobia a
Radio Cusano sul
coronavirus

27 febbraio 2020
Roberto Tobia a
Radio1 sul
coronavirus

27 febbraio 2020
Roberto Tobia a
TV2000 sul
coronavirus

25 settembre 2019
Roberto Tobia a
Radio Cusano sui
risultati del
Diaday2019

15 novembre 2019
Vittorio Contarina a
SKY TG24 sul Diaday

23 Ottobre 2019
La Farmacia dei
Servizi. Intervista a
Maria Grazia Mediati

25 settembre 2019
Roberto Tobia a
Radio CRC sui
farmaci a base di
ranitidina
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farmacisti e volontari che stanno lavorando con grande spirito di
abnegazione e professionalità in tutta Italia. Vi siamo grati!", scrive
su twitter Nicola Zingaretti, segretario del Pd.

Anche il governatore dell’Emilia Romagna e presidente della
Conferenza delle Regioni, Stefano Bonaccini, a 'L'Aria che tira' su
La7, ha voluto ringraziare operatori, medici, infermieri e farmacisti.

E nel suo videomessaggio su Facebook, anche Matteo Renzi,
leader di Italia Viva, nel ringraziare tutti gli operatori sanitari che in
questi giorni fanno l’impossibile per curare e arginare il virus, ha
menzionato anche le farmacie sul territorio italiano.

Come sempre, esplicito anche il ringraziamento di Antonio
Gaudioso, segretario di Cittadinanzattiva. “Molto bene, i farmacisti
attori importantissimi e a maggior ragione in questo momento. 
Informare, prevenire, combattere la speculazione. Tre modi diversi
ma altrettanto necessari di esercitare la professione. Tutti esempi di
come ci si può prendere cura dell’interesse generale in questa fase”,
scrive su Facebook.

“Sono orgoglioso del lavoro dei colleghi – dichiara soddisfatto il
presidente di Federfarma, Marco Cossolo -che ha ottenuto il giusto
riconoscimento della classe politica. Una cosa altrettanto importate
è che il ruolo della farmacia sia riconosciuto anche dai cittadini”.

Rossella Gemma
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12 settembre 2019
Roberto Tobia al GR1
sull'ECG e
telemedicina in
farmacia

24 luglio 2019
Silvia Pagliacci
sull’accordo tra
Farmacie rurali e
Comunità Montane
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